

Val d'Oingt, le 28 octobre 2024

Message envoyé par mail à M. le maire de Val d'Oingt et à l'adjoint chargé des travaux, copie envoyée à M. le maire délégué de Oingt

Monsieur le Maire

Bonjour,

Lors de la réunion générale du 14 octobre de l'association BVABO, nous avons évoqué la question des vitraux de l'église du Bois-d'Oingt qui sont en mauvais état, état que nous vous avons déjà signalé en 2023. Nous avons demandé à la Fondation du Patrimoine une étude : cette étude a été réalisée et le résultat vous a été transmis directement par la Fondation.

Oui ces vitraux ont de la valeur et oui, ils risquent de s'endommager d'avantage si une intervention dans les règles de l'art n'est pas entreprise rapidement.

La consolidation du grand vitrail de droite que vous avez fait entreprendre, a permis d'empêcher sa chute, mais lors des travaux réalisés la peinture a été abimée sur la largeur.

Il ne faudrait pas poursuivre avec les mêmes méthodes de dépannage.

Pourriez-vous nous rassurer et nous transmettre le nom de l'entreprise ou des spécialistes que vous allez charger de ces travaux ?

Voir aussi les mesures prises par la commune de Saint-Vérand qui avait aussi des problèmes sur des vitraux de la même période et qui a terminé son chantier.

Il est dommage que vous n'ayez pas donné suite au dossier de la Fondation du Patrimoine, qui aurait pu vous aider dans les décisions à prendre.

Je vous informe que lors de sa conférence publique du 25 octobre dernier, organisée à Ville-sur-Jarnioux à l'initiative de l'association Patrimoine et traditions de Ville-s-Jarnioux, M. Galland, directeur des Archives départementales, a évoqué la fragilité des vitraux en général et cité sans la nommer une importante église du secteur, qui connaît de réels problèmes. Il a confirmé ensuite qu'il parlait bien de l'église du Bois-d'Oingt. Le maire délégué de Oingt était présent, c'est pourquoi je le mets en copie.

Nous vous remercions de votre écoute.

Marie-France Rochar

présidente de l'association BVABO 06 75 99 64 05